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Zusammenfassung

        

          
Patient Eine 60jährige Patientin wurde mit einem seit vier Jahren bestehenden Tumor am rechten Oberlid in der Universitätsaugenklinik Ulm vorgestellt. Der Tumor war 10×8 mm groß und zentral ulzeriert. Die übrige augenärztliche Untersuchung und sonstige Anamnese waren unauffällig. Klinisch wurde ein Basaliom diagnostiziert und der Tumor in Lokalanästhsie exzidiert. Die Histolopathologie zeigte ein ekkrines Spiradenom.


        

          
Schlußfolgerung Ekkrine Spiradenome sind sehr seltene Lidtumore. Sie gehören zu den benignen, gewöhnlich schmerzhaften Tumoren der Schweißdrüsen. In der Differentialdiagnose der Lidtumoren sollten ekkrine Spriadenome immer mit bedacht werden. Die Therapie besteht in einer vollständigen Exzision.


      
        
Summary

        

          
Patient A 60-year-old woman was evaluated for a nodular tumor in her right upper eyelid, which has developed over the last four years. The tumor measured 10×8 mm and was ulcerated. The patient's ophthalmologic und medical history was normal. Clinically, a basal cell carcinoma was suspected, and an excision was carried out under local anaesthesia. The histopathology was suggestive for an eccrine spiradenoma.


        

          
Conclusion Eccrine spiradenomas rarely involve the eyelids. This tumor represents a benign, usually painfull, sweat gland tumor. The possibility of sweat gland tumor should be kept in mind in the diagnosis of eyelid tumors. The complete excision is the only therapeutic option.
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